

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Energielehrpfad im Landkreis Augsburg - Bürgerstiftung

Die Bürgerstiftung Augsburg Land hat im Landkreis Augsburg einen Energiepfad mit mehreren Stationen angelegt. Der Energiepfad soll über die vielfältigen Energieformen informieren und dadurch technisches Verständnis vermitteln und zu effizienterem Umgang mit Energie anregen. Die Stationen können auch über Radwege erreicht werden. Denkbar wäre eine Anlage in der Nähe der Schule zu besuchen oder im Rahmen eines Exkursionstags mehrere Anlagen zu besichtigen.

Geeignet für alle Schularten

Weitere Infos finden Sie [hier](#).

© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)